



Protokoll der Mitgliederversammlung am 05.03.2013

TOP 1: Frau Scholhölter begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Es wird die Tagesordnung genehmigt.

TOP 3: Bericht vom Herrn Dams über den Aufenthalt mit seiner Klasse in Burnley vom 2. bis 9. September 2012.

Begleitend zu seinem hat Herr Dams Shortbread mitgebracht und bedankt sich beim Förderverein für die finanzielle Unterstützung des Aufenthaltes.

Alle Schülerinnen und Schüler der Klasse haben an dieser Fahrt teilgenommen. Mit dem Bus ging es zum Frankfurter Flughafen. Für viele SuS war es der erste Flug. Das Wetter in England war gut. Die Unterbringung erfolgte in einfachen Unterkünften „mit rauhem englischen Charme“. Das Essen wurde von der Klasse selbst zubereitet. Es gab viele Ausflüge mit Kontakten zu Land und Leuten. Einer der Höhepunkte war das gemeinsame Abendessen mit der englischen Klasse in einem indischen Restaurant. Hier wurden schnell Kontakte zwischen den Jugendlichen geknüpft. Weitere Ausflugsziele waren das Wikinger-Zentrum und ein Besuch bei einem Flugzeugteil-Hersteller vor Ort. Es gab herzliche Empfänge beim Schulleiter der Schule in Burnley und beim lokalen Fußballclub.

Mit der Partnerklasse wurde Bowling gespielt und der Bürgermeister von Burnley lud zu einem feierlichen Empfang ein.

Sogar die englische Lokalpresse wurde auf die Klasse aus Deutschland aufmerksam und es gab ein bemerkenswertes Presseecho, welches Herr Dams auf der Sitzung präsentiert.

Fazit: Der Aufenthalt ist gut verlaufen, die Vorbereitungen, die 4 Jahren dauerten, haben sich gelohnt.

TOP 4: Bericht vom Sprachenschulaaufenthalt in Malaga in der Zeit vom 13. bis 28. 01.2013

Frau Reiners dankt dem FöV für die finanzielle Unterstützung des Aufenthaltes, der der Klasse einen sehr guten Einblick in das spanische Leben gebracht hat. Die Zeit in Spanien wirkt nachhaltig, mit der Sprache wird seit dem Aufenthalt viel lockerer umgegangen, auch in Kasseler Schulalltag.

Sechs Schüler und Schülerinnen der Klasse präsentieren den Aufenthalt mit Bildern und Erklärungen mit Powerpoint.

Die Schule befindet sich etwas außerhalb von Malaga. Der Aufenthalt wurde in Kooperation mit der Liszt-Schule durchgeführt.

Es gab ein vielfältiges Kulturprogramm: Flamenco, Tapas, Alhambra, Shoppen, Picasso-Museum, Fußballspiel Malaga-Barcelona (Ergebnis: 3:1 für Barcelona vor 50.000 Zuschauern)

Die besuchte Schule ist eine Einrichtung speziell für Ausländer. Zur Leistungskontrolle wurden regelmäßig Tests gemacht, sowohl mündlich wie auch schriftlich. Der tägliche Unterricht war in 2 Blöcke aufgeteilt, á 1,5 h.

Die anwesenden Schülerinnen und Schüler bedanken sich im Namen der ganzen Klasse für die finanzielle Unterstützung durch den FöV. (Insider-Reisetipp der Klasse: Flamenco-Abend)

TOP 5: Bericht des Vorstandes und Aussprache.

Frau Schöhlhölter berichtet über die vom FöV geförderten Projekte. (siehe separate Liste)

TOP 6: Bericht der Kassiererin Frau Märten und der Revisoren Herr Dr. Schröder und Herr Schales. Nach dem Bericht wird der Vorstand bei Enthaltung der Betroffenen einstimmig entlastet.

TOP 7: Vorstandswahlen (stimmberechtigt sind 14 Mitglieder)

7.1 Herr Adamczak wird einstimmig zum Wahlvorstand gewählt.

7.2 Für den Vorsitz kandidiert Frau Scholhölter.

Sie wird einstimmig gewählt.

7.3 Für den stellv. Vorsitz kandidiert Herr Koch.

Er wird einstimmig gewählt.

7.4 Als Kassiererin kandidiert Frau Märten.

Sie wird einstimmig bei einer Enthaltung gewählt.

7.5 Als Schriftführer kandidiert Herr Heil

Er wird einstimmig bei einer Enthaltung gewählt.

7.6 Für die Beisitzenden kandidieren Frau Höhmann und Frau Göbel

Stimmverteilung wie folgt: Frau Höhmann 14 Stimmen, Frau Göbel 13 Stimmen.

7.7 Wahl der Revisoren.

Es kandidieren Herr Dr. Schröder und Herr Schales.

Beide werden einstimmig bei 2 Enthaltungen gewählt.

Alle Gewählten nehmen die Wahl an.

TOP 8: Herr Dr. Schröder regt an, die geheime Wahl in der Satzung durch eine offene Abstimmung zu ersetzen.

Herr Adamczak fragt nach der Beteiligung der GAZ am Stadtgeburtstag. Herr Koch lädt in diesem Zusammenhang zum Café der Generationen im Kulturhaus ein.

Weitere Beteiligung des FöV findet bei der Aktion "Oberzwehren tischt auf" statt: Die GAZ wird einige Meter Tisch übernehmen und kulinarisch betreuen.

Die Young Americans werden im Juni 2014 wieder an die GAZ kommen.

Herr Koch: Berichtet über das Kasseler Übergangsmanagement und dessen Video-Clip-Produktionen. Es wird der „Berufswahl-Rap“ gezeigt.

Beginn: 19:35 Uhr

Ende der Sitzung ist um 20:30 Uhr.

Für das Protokoll: N. Heil